

L'équipe cubaine d'escrime gagne à coups d'épée la médaille d'or des Jeux Panaméricains



Lima, (RHC).- L'équipe cubaine d'épée messieurs a décroché la médaille d'or des Jeux Panaméricains ce jeudi.

Lorsque Yunior Reytor a défini le combat semi-final 43 à 42, rien de moins que contre le champion olympique et mondial, Rubén Limardo, du Venezuela, la sélection nationale d'épée a commencé à rêver de la médaille d'or.

Quatre heures plus tard, les épéistes cubains ont décroché un titre après 12 ans d'attente.

En finales, les escrimeurs cubains ont battu sans contretemps leurs adversaires argentins 45 à 33.



Radio Habana Cuba